



Consejo de Seguridad

Distr. general
25 de octubre de 2024
Español
Original: francés

Carta de fecha 22 de octubre de 2024 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Haití ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de transmitirle adjunta una carta de fecha 21 de octubre de 2024 dirigida al Secretario General por el Presidente del Consejo Presidencial de Transición, Leslie Voltaire (véase el anexo), en la que este solicita que la Misión Multinacional de Apoyo a la Seguridad se transforme lo antes posible en una misión de mantenimiento de la paz de las Naciones Unidas.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Antonio **Rodrigue**
Embajador y
Representante Permanente



Anexo de la carta de fecha 22 de octubre de 2024 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Haití ante las Naciones Unidas

En nombre del pueblo haitiano, quisiera agradecerle calurosamente su último informe sobre la situación en Haití y, en particular, su intervención ante el Consejo de Seguridad el lunes 30 de septiembre de 2024, cuando el Consejo aprobó la resolución [2751 \(2024\)](#), por la que se prorroga un año más el mandato de la Misión Multinacional de Apoyo a la Seguridad en Haití.

También me gustaría destacar el liderazgo del Presidente de Kenya, William Ruto, y de los Gobiernos de los Estados contribuyentes, quienes han hecho posible que, desde el pasado 25 de junio, una parte del contingente de esta misión se halle desplegado en apoyo de los esfuerzos de la Policía Nacional de Haití. Desde su llegada, se han realizado varias operaciones conjuntas con resultados acordados. Sin embargo, he de recalcar que aún quedan enormes dificultades por superar para que la población haitiana pueda desarrollar libremente sus actividades.

El pasado jueves 26 de septiembre, mi colega, el Consejero Presidencial Edgard Leblanc Fils, en su intervención en el debate general del septuagésimo noveno período de sesiones de la Asamblea General, explicó cuáles eran esas dificultades y, al mismo tiempo, propuso que la Misión Multinacional de Apoyo a la Seguridad pasara a ser una misión de mantenimiento de la paz de las Naciones Unidas, lo que le daría mayores recursos y un mandato más amplio.

Dada la urgencia de la situación, deseo solicitar que la Misión Multinacional de Apoyo a la Seguridad se transforme lo antes posible en una misión de mantenimiento de la paz.

(Firmado) Leslie **Voltaire**
Presidente del Consejo Presidencial de Transición
